

# としよしつだより No.7

六日町小学校図書室  
令和7年2月28日

雪が何日も降り続いたあとで、お日様が出ると思わず顔がほころびます。お日様の光をぽかぽかと浴びながら気持ちよく読書したくなりませんか？ 3学期もあつという間に残りわずかになりましたね。一年間を振り返って、読んだ本の中から一番心に残った本、面白かった本、友達にすすめしたい本などを選んでみるものいいですね。この学年の内に読んでおきたいと思う本があったら挑戦してみてくださいね。

3学期の本の貸し出し

6年生

3月7日(金)まで借りられます  
3月10日(月)までに返します

3学期の本の貸し出し

1~5年生

3月14日(金)まで借りられます  
3月17日(月)までに返します

## 2学期多読賞発表!



12,152冊

2学期は全校のみなで12,152冊もの本を読んできました。

1番たくさん本を借りて読んでくれた人に贈る「多読賞」。図書委員会による2学期の多読賞の発表と表彰が1月20日に行われました。各クラスで3位までの人には賞状が、学年で1位の人には賞状とブックカバーで作ったファイルが贈られました。

3学期の多読賞は6年生のみ3月に、1~5年生は進級した4月に発表する予定です。

たくさん読んで  
くれて、  
ありがとう♪



令和6年度2学期多読賞		
1年生	さん	137冊
2年生	さん	68冊
3年生	さん	191冊
4年生	さん	199冊
5年生	さん	250冊
6年生	さん	226冊

## おや どくしょ と く 親子読書の取り組み、ありがとうございました

ふゆ 冬休み中に、たくさんのご家庭で家庭読書に取り組んでいただき、ありがとうございました。  
おや きょうだいしまい よ きん あ かぞくいっしょ どくしょ 親子・兄弟姉妹で読み聞かせをし合ったり、家族一緒に読書をしたり、おすすめの本を紹介し合ったりして、  
よ じかん す 良い時間を過ごすことができたという感想をたくさんいただきました。親子読書をきっかけに、これからも  
かぞく たの じかん つく 家族で本を楽しむ時間を作っていただければと思います。寄せられた感想の一部をご紹介します。

### 【低学年】

 「この子のセリフは私ね」という風にパートを分けて親子で読んでみました。読み聞かせるだけのものではなくなったのだなあと改めて成長を感じました。楽しかったです。

 まい日、ねるまえに、いっしょに本を読む時間、これからも楽しみたいね♪

 普段なかなか子どもへの読み聞かせができていなかったのですが、今回このような機会を設けてもらい親子で楽しめました。

 わたしはおやこどくしょをして、おかあさんやおとうさんによめてよかったし、うれしかったです。

 妹によみきかせをして、つかれたけど、たのしそうにきいていてうれしかったです。

### 【中学年】

 犬の本ばかりをチョイスしてきて驚きましたが、それだけ飼い犬を大事にしているのが伝わってきて嬉しく思いました。まるこ(本に登場する犬)と同じ様に愛犬も家族を笑顔にしてくれていることを二人で感じられていい時間になりました。犬のパワーはすごいね!

 家族と一ページずつ読み合い、一緒に理解したり感動し合ったりとても良い時間でした。図書館で借りてまた一緒に沢山読もうね。

 心があたたかくなるような文章とすてきな絵がのっている本を読んでくれて癒やされました。

 お母さんも小学生の時に好きだった「はれときどきぶた」がとってもなつかしくて、あたたかい気持ちになりました。「おもしろい!」と言って読んでくれて、いっしょに内容をお話ししてとてもうれしく楽しい時間でした。

 長い話だったがさいごまで休まず集中して読んでくれた。ゆったりとした気持ちでできてよかった。

 わたしにわかるように、ゆっくりていねいによんでくれてうれしかったです。

 お気に入りの本や、お友だちからすすめてもらった本など面白いお話がきけてよい機会になりました。

 冬休みの時間を利用して、普段は読めない本を親子で読むことができて楽しかったです。これからも親子読書をしたいです。

 おもしろいところをはなせてうれしかった!

 親子で読書をする心の中がふわふわして楽しかったです。



 料理の本を見て、たくさん料理を作ってくれました。楽しい食事の時間になりました。

 子どもの興味を理解できたことで、親子の会話も増えどの本も素晴らしい体験となりました。

 普段忙しく、一緒に本を読む時間がないですが、また一緒に本を読む時間を作りたいと思います。

 「皮ふとぬり薬のひみつ」を読み途中で読書休憩するため裏返しにしてしまった時、「図書室の先生に注意されるからそれしないで!」と指摘されてしまいました。本の扱い方も学ばせていただいています。しおりを使っていきたいと思います。

 自分の好きな本をおうちの人にきいてもらってうれしかったです。

 ママが読んでくれてうれしかったです。また読んでもらいたいです。

 ふだん本を学校でしか読まないけど、家で読むとおもしろかった。



 親子で読書をするのがあまりなかったから、いつもよりこの時間が好きになりました。

 一人で読むより二人で読む方が楽しかった。

 親にいろいろな本をしょうかいてきてよかったです。

## 【高学年】

 これを機に読書をする時間がふえるといいなと思いました。

 一緒の空間で、それぞれが本を楽しめる時間は大切だと思いました。一緒に本を楽しんでいこうね。

 本を読む事の大切さを感じました。同じ本でも親と子で感じるものが違うことがおもしろいですね。

 最近は本と一緒に読んだり話したりする時間がなかなかとれないので、長期休みくらいはこういう機会があってもいいなと思いました。

 読書を親子でするのは久しぶりだから、こういう時間も大切にしたいです。

 少し前までは絵本を子どもに読み聞かせてしていたのが、同じ恋愛小説を読んで感想を言い合えることに喜びと少しのさみしさを感じてしまいました。

 読書は苦手だけど、読んでいるうちに少しでも好きになれた気がした。

 たまに親子読書をするのもいいなと思った。これからもたくさん本を読もうと思った。

 人によって考え方が違うので、じっくり読んだ上で話し合うとか楽しそう。

 本を読んで感想を発表するのが楽しかったし、自分に足りないものがわかった気がします。

 え はっぴょう  
さし絵コンクールの発表がありました♪

3学期に行われた「さし絵コンクール」にたくさんの応募があり、素敵な作品が集まりました。図書委員による優秀作品の選出が行われ、特選、準特選、金賞、銀賞、銅賞の他、おもしろい賞、かっこいい賞、かわいい賞、ていねい賞、そっくり賞が決まりました。

28名の作品が図書室前で展示され、2月19日(水)に賞状とブックカバーで作ったミニバッグが贈られました。また、応募された作品は各学年で展示しています。是非作品を見に来てくださいね。



 がっき あたら  
3学期も新しい本が入りました!

3学期も新しい本がたくさん入りました。新しい本の紹介の放送があると「借りに来たよ〜!」「まだ本あるかな?」などと、図書室が静かながら賑わいます。3学期も残り少ないですが、気になった本を読んでみてください。

